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ANFRAGE 

der Abgeordneten Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde 

an die Bundesministerin für Wissenschaft und Forschung 

betreffend unbesetzte Ausbildungsstellen für StrahlentherapeutInnen 

Wie uns bekannt wurde, waren im Wiener AKH im Oktober 1995 fünf bis sechs 
Ausbildungsstellen für StrahlentherapeutInnen unbesetzt. Wenn dies stimmt, und immer 
noch der Fall ist, könnte diese Situation mittel- und langfristig auch Auswirkungen aufdie 
Versorgung mit ausgebildeten StrahlentherapeutInnen haben. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1) Wie viele Ausbildungsplätze von StrahlentherapeutInnen gibt es am WienerAKH? 

2) Wieviele davon sind derzeit unbesetzt und warum? 

3) Wie schätzen Sie dieAuswirkungen auf die mittel- bis langfristige Versorgung mit 
StrahlentherapeutInnen ein? 

4) Was werden Sie unternehmen, damit sich die Situation verbessert? 
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